



Sabine und Matai Osarenkhoe entlocken den Metallen verschiedene Töne.



Jeannette Berger erzählt Geschichten von der schweren Arbeit der Schmiede.



Ueli Bicker, dessen Eltern früher die Schmiede betrieben, bildet Nachwuchs aus.



Seifenblasen sind einfach faszinierend.

## Momentaufnahmen

### Zeitreise für Kinder

**GRABS** Am vergangenen Samstag hatte der Mühlbach-Verein die Kinder in die Hammerschmiede und die Wäscherei eingeladen. Während die Buben den Schmiedehammer schwingen durften, konnten die Mädchen ihre Puppenkleider auf dem Waschbrett waschen und anschliessend zum Trocknen aufhängen. Da erst im kommenden Jahr wieder ein Mühlentag stattfindet, hatten die Initiatoren beschlossen, die beiden Betriebe zu öffnen. Unter fachkundiger Anleitung konnte in kleinen Gruppen nach Herzenslust experimentiert werden.

(Text/Fotos: Simone Wald)



Das Wetter war perfekt, um die Wäsche schnell zu trocknen.



Fabio und Patrik Meier, Salome (vorn), Noemi und Katrin Letta machen Pause.



Und Mami hat wieder «grosse» Wäsche.